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Appuntamenti Domenica 6 febbraio consegna delle chiavi della città nella Sala Cavour

Trino dà il via al carnevale
Sabato 22 al Civico si presentano i personaggi storici

Trino Intervista all’ex presidente Giancarlo Ardizzone

Sei anni di Ipab
e tanti lavori fatti

L’attesa Per sapere 

chi sarà la coppia che 

indosserà i panni di 

Capitan Cecolo Broglia 

e dalla Bella Castellana

!"  TRINO

Fumata bianca per il Carne-
vale Storico Trinese. L’ultimo 
incontro tra le parti ha dato 
esito positivo e la sessante-
sima edizione si svolgerà re-
golarmente, come auspicato 
da tutti gli amanti di questa 
manifestazione. 
Le incomprensioni sono state 
dunque messe da parte e tutti 
i tasselli sono andati a posto, 
con il Comune che garanti-
rà al Comitato un contributo 
complessivo di settemila euro. 
Decisiva dunque l’ultima riu-
nione alla quale erano presenti 
l’assessore alle Manifestazioni 
Daniele Pane e il consigliere 
Barbara Gardano in rappre-
sentanza dell’amministrazio-
ne comunale, il presidente 
Loriano Vallongo e gli altri 
componenti del direttivo per 
il Comitato del Carnevale Sto-
rico Trinese. «L’intenzione del 
Comune di Trino è sempre stata 
quella di voler garantire lo svol-
gimento di questo storico even-
to, soprattutto nell’anno del suo 
sessantesimo anniversario - ha 
spiegato Pane - e siamo soddi-
sfatti della soluzione positiva. 
Il nostro contributo non terrà 
conto dell’aspetto benefico, co-
me invece si era inizialmente 
detto, in quanto quella sarebbe 
stata una soluzione applicabile 
con una cifra di spesa più alta». 
Per il presidente Vallongo «l’ul-
timo incontro ha riportato se-
renità e ha permesso di chia-
rire alcuni aspetti che erano 
rimasti in sospeso. Abbiamo 
trovato due interlocutori mol-
to disponibili che hanno com-
preso quelle che sono le nostre 
esigenze. Il Comune si è anche 
impegnato ad aiutarci nella 
fase organizzativa e nel cercare 
nuovi sponsor, un aspetto cer-
tamente importante».
Adesso bisogna subito pensare 
alla stesura del programma uf-
ficiale, per recuperare il tempo 
perduto, facendo in modo che 
i carristi e i gruppi mascherati 

possano preparare i costumi 
e le proprie allegorie. Un pro-
gramma di massima esiste già: 
sabato 22 gennaio è prevista 
l’elezione dei personaggi stori-
ci, alle ore 21, al Teatro Civico, 
nella serata animata dall’or-
chestra Renato e i Masters. La 
consegna ufficiale delle chiavi 

Domenica 30 arriva don Pascual Chavez Villanueva

Il rettore maggiore dei salesiani
in visita nella parrocchia di Trino
(mi) - Cresce l’attesa nella comunità parrocchiale di Trino per 
la visita del rettore maggiore dei Salesiani e nono successore 
di Don Bosco, don Pascual Chavez Villanueva, che avverrà 
domenica 30 gennaio, proprio in occasione della festa di Don 
Bosco. «È un grande dono per tutta la nostra parrocchia e per 
la nostra città - ha spiegato il parroco don Piero Busso - la 
sua visita aiuterà tutta la nostra comunità a intensificare la 
nostra attenzione all’impegno educativo nelle nostre famiglie, 
nella scuola, nella chiesa e nella società. Vogliamo riservare 
al rettore maggiore un’accoglienza calorosa». L’ultima visita 
di un Rettore Maggiore a Trino risale a 61 anni fa, con l’arrivo 
in città di don Renato Ziggiotti. Già dal cavalcaferrovia tra 
Palazzolo e Trino ci saranno gruppi di giovani e famiglie con 
bambini e ragazzi, ogni duecento metri, con cartelloni e 
bandiere a far festa, assistiti da personale per la sicurezza. 
«Chiediamo alle famiglie che vogliono partecipare a questa 
accoglienza di prenotarsi in parrocchia entro sabato 22 
gennaio» fanno sapere gli organizzatori. L’arrivo è previsto 
per le ore 14,45 presso l’oratorio di piazza don Bosco. Dopo 
il saluto delle autorità ci si trasferirà al Teatro Orsa per una 
grande festa, durante la quale il rettore maggiore verrà 
intervistato dai giovani trinesi. Quindi ci sarà la benedizione 
del busto del beato Michele Rua che il 19 ottobre del 1890 
mandò i salesiani a Trino. Alle ore 18 concelebrazione in 
parrocchiale, poi alle ore 21 la buona notte del rettore 
maggiore all’oratorio salesiano. A don Chavez Villanueva verrà 
anche conferita la cittadinanza onoraria del Comune di Trino.

!"  TRINO

Ha presieduto il Consiglio 
d’amministrazione dell’IPAB 
Sant’Antonio Abate di Trino 
dal novembre 2004 al 31 di-
cembre 2010, Giancarlo Ardiz-
zone (nella foto), che proprio 
nei prossimi giorni effettuerà 
il passaggio di consegne con 
il nuovo presidente Giusep-
pe Moiso. 

Con Ardizzone abbiamo trac-
ciato il bilancio di questi sei 
anni di intensa attività. 
«Come presidente, a nome 
anche degli altri consiglie-
ri uscenti, sono soddisfatto di 
aver raggiunto gli obiettivi che 
erano stati programmati con la 
Giunta Ravasenga che ci aveva 
nominati - spiega Ardizzone - 
ovvero il completamento della 
ristrutturazione con la messa a 
norma dei reparti con degenti 
non autosufficienti, così come 
previsto dalla legge regionale; 
il riordino e risanamento del 
settore economico-finanziario 
dell’Ente; la riorganizzazione 
del metodo di lavoro del settore 
amministrativo e assistenziale, 
dove si è ottenuto un sufficiente 
risultato attraverso un minore 

poi a noi favorevole e che non ci 
costrinse a pagare alcuna pena-
le. Quello fu un atto di coraggio 
che è stato premiato negli anni 
successivi». 

Ma parliamo dei lavori che 
sono stati fatti. 
«Oltre alla ristrutturazione del-
la Residenza Sanitaria Anziani, 
siamo partiti con il rifacimento 
dell’intonaco e la tinteggiatura 
della settecentesca facciata, ab-
biamo acquistato una nuova 
caldaia per l’impianto termi-
co e tutte le attrezzature della 
cucina, la messa a norma dei 
bagni e delle docce per il perso-
nale, è stata allestita una pale-
stra dotata di nuovi servizi, un 
nuovo archivio storico, una sala 
consigliare, un’aula magna, un 
locale bar con distributori au-
tomatici. Abbiamo destinato 
un locale al Gruppo Alpini di 
Trino, dietro il loro impegno di 
occuparsi della pulizia dei giar-
dini e del cortile. Per ridurre i 
costi della lavanderia abbiamo 
inoltre affidato la gestione ad 
una ditta esterna». 

Come ultimo atto del manda-
to, proprio lo scorso 12 gen-
naio, Ardizzone si è recato a 
Torino a consegnare la ne-
cessaria documentazione per 
accedere al finanziamento a 
fondo perduto della Regione. 
«Adesso mancano solo alcuni 
documenti per completare la 
richiesta che permetterà all’En-
te di avere la copertura di circa 
la metà del costo sostenuto per 
l’intera ristrutturazione di ade-
guamento alle norme regionali 
- conclude Ardizzone - ribadi-
sco che tutto è stato fatto con il 
solo scopo di dotare la nostra 
città di una struttura che possa 
dignitosamente ospitare un an-
ziano. Il programma di lavoro 
del Cda uscente è stato sempre 
mirato ad una diminuzione dei 
costi, in modo da raggiungere 
l’assestamento economico e fi-
nanziario. Colgo infine l’occa-
sione per porgere i migliori au-
guri di buon lavoro a Giuseppe 
Moiso e al nuovo Cda, perchè 
tanto bisogna ancora fare per 
completare i progetti e rendere 
sempre più bella e funzionale 
la nostra IPAB».

m.i. 

impiego di risorse umane». 

Un lavoro di squadra che non 
è mai venuto meno. 
«Preziosa si è rivelata la colla-
borazione di persone esperte nel 
proprio settore di competenza e 
per questo intendo ringraziare 
i consiglieri del Cda, Giorgio 
Crosio, Patrizia Pallaoro, Gian-
carlo Picco, Mario Robaldi, ma 
anche i direttori Paolo Barbano 
e Alberto Cottini, nonchè i diret-
tori dei lavori edili Davide Vella 
e Pier Carlo Tomasino, tutto il 
personale amministrativo e di 
struttura, gli addetti alla cucina 
e alla manutenzione». 

Proprio i lavori di ristruttura-
zione rappresentano il fiore 
all’occhiello di una gestio-
ne che ha permesso, oggi, di 
essere a pieno regime, con 
l’occupazione di tutti gli 80 
posti letto a disposizione, un 
risultato che non si era mai 
raggiunto prima. 
«Devo dire che è la stessa gente 
che frequenta la struttura, at-
traverso il “passaparola”, che ne 
parla bene e ha messo in atto 
una sorta di pubblicità posi-
tiva che ci ha fatto raggiunge-
re il tutto esaurito - ammette 
Ardizzone - per quanto mi ri-
guarda, posso solo dire che in 
questi sei anni ho dedicato mol-
ta passione per questo Ente. Il 
Consiglio di amministrazione 
che ho presieduto si è assunto 
l’enorme rischio di iniziare i 
lavori di ristrutturazione nel 
marzo 2006, pena la chiusura 
della struttura, quando si era 
ancora in attesa della senten-
za nei confronti della ditta che 
aveva sospeso i lavori. Sentenza 

Giancarlo Ardizzone

Trino Rinnovato il Consiglio direttivo del Comitato e annunciate le iniziative del 2011

La Rolando ancora presidente del Gemellaggio
!"  TRINO

Venerdì 14 gennaio, nel cor-
so dell’assemblea dei soci del 
Comitato del Gemellaggio di 
Trino, si sono svolte le ele-
zioni per il rinnovo del con-
siglio direttivo e dei revisori 
dei conti per il triennio 2011-
2013. In base al risultato del-
le votazioni il nuovo consiglio 
risulta quindi così composto: 
presidente Maria Antonietta 
Rolando; consiglieri Gianni 
Artico, Gianni Bertoli, Angela 
Burzotta, Maria Ausilia Cop-
po, Maria Correzzola, Mario 
De Andreis, Ennio Favero, 
Marco Felisati, Marina Gal-
larate, Lia Lunardelli, Sara 

Mascarino, Giuseppe Mosca, 
Valerie Piot, Claudio Ronco, 
Celestino Salsi, Massimo Va-
glio, Cinzia Vanni; revisori dei 
conti: Chiara Moiso, Giovanni 
Tavano. Tra i prossimi appun-
tamenti ricordiamo il 5 febbra-
io la serata del tesseramento, 
dal 4 all’11 aprile lo scambio 
scolastico, dal 20 al 27 agosto la 
Marcia dell’Amicizia (in Fran-
cia), nel periodo autunnale la 
consueta gita sociale. 
Inoltre la città di Trino nel 
2011 festeggerà cinquant’an-
ni di gemellaggio con Chau-
vigny ed è in programma una 
grande festa che si terrà dall’1 
al 6 giugno. 

m.i. Il direttivo del Comitato del Gemellaggio di Trino rinnovato venerdì scorso durante l’assemblea

Già fissate le date delle sfilate

della città avverrà domenica 
6 febbraio, al mattino, presso 
la sala Cavour del Municipio, 
mentre domenica 26 febbraio 
spazio alla fagiolata alla Ro-
bella organizzata dal Circolo 
Amici Robellesi. 
Le due sfilate allegoriche si ter-
ranno il 6 e 13 marzo. Giovedì 
3 marzo prenderanno invece il 
via le visite benefiche, sabato 
5 marzo al mattino fagiolata a 
Palazzolo e al pomeriggio bal-
lo dei bambini al Teatro Civi-
co, sabato 12 marzo, alla sera, 
Gran Galà della Castellana al 
Teatro Civico e domenica 13, 
al mattino, gran polenta al Ri-
one Fusa. 
Ma chi saranno la Bella Ca-
stellana e il Capitan Cecolo 
Broglia di questo 60° Carne-
vale? «Sono diverse le coppie 
trinesi che avrebbero piacere 
di indossare i panni dei perso-
naggi storici del nostro carne-
vale - ha fatto sapere Vallongo 
- posso solo dire che si tratta 
di una coppia di trentenni...». 
Il mistero sarà svelato sabato, 
quando avverrà il passaggio di 
consegne i personaggi uscenti, 
Annalisa Demichelis e Fabri-
zio Picco e i nuovi regnanti.

Maurizio Inguaggiato
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Porte Aperte Sabato 22 e Domenica 23 gennaio
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